

# *Le Parlatino soutient le cadre juridique contre les fonds vautours*

---



Panama, 16 mai, (RHC-PL).-Des députés du Parlatino, le Parlement Latino-américain ont analysé l'agression des fonds vautours contre l'Argentine et ont soutenu l'idée de créer un cadre juridique pour contrôler leur activité.

Lors d'une réunion du Parlatino au Panama, les membres de la Commission des Affaires économiques, dette sociale et développement régional de cet organe législatif ont approuvé le document "L'agression des fonds vautours contre l'Argentine et ses possibles effets en Amérique Latine et la Caraïbe", présenté par l'Argentin Juan Mario Pais.



**Radio Habana Cuba**